

# GoRA

## キャラクター 解説

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

**Comentario del personaje de GoRA, "Yo Chitose", "Masaomi Dewa", "Eric Surt", "Kosuke Fujishima"**

El tifón causó graves daños este año. Sinceramente espero que no haya grandes desastres y que el año pase de manera segura.

Por cierto, esta vez, explicare a cuatro personajes a la vez.

Los cuatro miembros son Yo Chitose, Masaomi Dewa, Eric Surt y Kosuke Fujishima. Entre los miembros del clan Rojo, Shohei / San-chan, que sienten un crecimiento adecuado, tienen un color de cabello ligeramente diferente al de Kamamoto, y parece que hay un poco de yakusa, o hay personas que huelen a pandillas.

Cada uno de estos cuatro tiene algunos problemas en el pasado. Chitose perdió a su amada mujer y comenzó a ser mujeriego por el momento. Dewa, que creció en una

familia complicada y está casi sin contacto con ella. Fujishima, que trabajaba como graduado de secundaria en una familia de madre e hijo y había cambiado de trabajo.

Sobre todo, Eric tiene el peor ambiente. Se dice que los padres han sido utilizados por el negocio familiar "yakuza" y Homura lo ha recogido de una zona andrajosa. Tiene una vida muy rara y dura.

Por lo tanto, creo que son bastante maduros, objetivos y tienen una perspectiva ligeramente estricta en Homura. Bueno, creo que Yata-san, Kamamoto-san y Shohei son demasiado despreocupados.

Aquellos que han sido obstaculizados por la sociedad reunidos por la atracción de líderes con poder e intenso carisma. Es difícil imaginar una escena en la que Yata, Kamamoto, San-chan y Shohei estén con los malos, pero tal vez Chitose, Dewa, Eric y Fujishima podrían haber pensado en eso.

Básicamente son personas alegres y amables, porque tienen las cualidades de convertirse en gánsters (buenos o malos), pero creo que son cuatro personas con algo de miedo. Se puede decir que encarna el lado ligeramente oscuro de un grupo guerrero, en lugar del sentimiento familiar y el lado cálido de Homura.

Por cierto, estas cuatro personas a menudo se asocian con buenos amigos, Chitose y Dewa, Eric y Fujishima, pero en cierto sentido, estos dos son muy contrastantes. Quizás la diferencia es más evidente cuando están solos que cuando están con otros miembros.

Primero, Chitose y Dewa. Hasta cierto punto, los hombres no suelen hablar entre ellos cuando se llevan bien (se puede decir que pueden estar en silencio), pero estos dos son las imágenes que se hablan mucho.

La reciente situación de recogida de Chitose, el delicioso ramen, la historia del trabajo duro en el trabajo a tiempo parcial, etc. Creo que Chitose habla mucho y Dewa lo escucha, pero todavía siento que están hablando entre ellos.

Después de la fiesta de beber juntos, los dos van a un izakaya barato y hablan sobre tonterías y beberán hasta la mañana.

Por otro lado, Eric y Fujishima son lo contrario. Probablemente la conversación mínima requerida. Incluso eso podría estar representado por el contacto visual. Es solo una relación en la que no sientes dolor al estar solo.

Como no son muy capaces de comunicarse, valoran los lazos de los demás. Es por eso que mira el cielo estrellado en silencio con café caliente en lata, y Eric observó a Fujishima haciendo trabajos de carpintería durante horas.

**Hay diferencias entre social y no social, hablador y tranquilo, y creo que los dos grupos son mejores amigos que son difíciles de alcanzar el uno al otro. Porque son gánsters fuera de la sociedad.**

**Te veo pronto. ¡Esta vez en este lugar!**